

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2019

Zaun rund um den Valenciaplatz

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, im Falle einer Platzumgestaltung des Valenciaplatzes oder im Falle einer Reparatur/Wartung des Zauns des Valenciaplatzes ein Versetzen des Zauns vom Platzrand weg zur Platzmitte hin zu prüfen. Es handelt sich hierbei überwiegend um Flächen mit Gebüsch und niedrigen Bäume, die als Flächen fürs Ausführen von Hunden ausgewiesen werden sollten.

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 09.09.2019
Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange